

Le Parlement canadien a adopté le 15 mai 1954 une loi portant sur la création d'un service de renseignements pour le genre et le genre international.

L'histoire de notre service de renseignements est la conséquence et le résultat de la situation internationale et de la situation internationale. Le service de renseignements est le résultat de la situation internationale et de la situation internationale. Le service de renseignements est le résultat de la situation internationale et de la situation internationale.

Le commerce international des armes : problèmes et perspectives

M. Keith Krause

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

APR 28 1954

RETURN TO DEPARTMENT LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

For information on the purchase of this book, please contact the Department of External Affairs, Ottawa, Ontario.

Information sur l'achat de ce livre, veuillez vous adresser au Département des Affaires extérieures, Ottawa, Ontario.

M. Keith Krause est maître de conférences à l'Université York, à Toronto, où il donne des cours sur les relations internationales, les études stratégiques et la politique étrangère soviétique. Il a rédigé sa thèse de doctorat sur les transferts internationaux d'armes, tandis qu'il fréquentait l'Université d'Oxford.